

# Thematischer Lesestoff



Ab sofort und noch bis zum 12. Februar präsentiert sich der Hospizverein Rothenburg ob der Tauber e. V. in der Stadtbücherei. „Wir können den Tod nicht abschaffen, würdeloses Sterben schon“ steht auf dem Plakat des Vereins. Darunter macht ein Tisch mit Informationsmaterial und Büchern auf das Anliegen des Hospizvereins aufmerksam. Der Hospizverein begleitet Schwerstkranke und Sterbende und unterstützt auch trauernde Angehörige. Die Mitglieder des Hospizvereins sind ehrenamtlich tätig und werden durch intensive Schulung auf ihren Dienst vorbereitet. Auf einer Tafel in der Halle der Stadtbücherei besteht die Möglichkeit, inne zu halten und für sich selbst (und andere) eine Antwort auf die Frage „Was würde ich tun, wenn ich morgen sterben müsste?“ zu finden und aufzuschreiben. Auch andere Vereine und Institutionen sind eingeladen, sich für einige Wochen in der Stadtbücherei zu präsentieren. Informationen und Termine unter Telefon (09861) 933870.